



CONFÉRENCE

LA FRANCE A-T-ELLE BESOIN D'UNE NOUVELLE POLITIQUE ÉTRANGÈRE ?

11 September 2024

Centre Assas, amphi 3 92 rue d'Assas
75006 Paris

INSCRIPTION OBLIGATOIRE - PLUS D'INFOS
ASSAS-UNIVERSITE.FR

L'[association des politistes d'Assas](#) et l'équipe pédagogique de la [licence de science politique](#) organisent une conférence de rentrée intitulée « La France a-t-elle besoin d'une nouvelle politique étrangère ? » avec **Michel DUCLOS**, ancien ambassadeur en Suisse, en Syrie, conseiller spécial à l'Institut Montaigne et représentant permanent adjoint aux Nations Unies.

La conférence est ouverte aux personnes extérieures à l'université cependant l'inscription préalable est obligatoire, merci de contacter Mme Flore ESCANDE [par courriel](#).